
Frau Pipke erläutert zum Antrag, dass man das Ergebnis der Studie zum Wohnungsmarkt und dem 
Handlungsbedarf zur Wohnungsmarktentwicklung des Rhein-Sieg-Kreises abwarte. Insofern habe sich 
der Antrag erledigt. 
 

 


